
Compte-rendu de la réunion de bureau 

du 6 février 2009 
 

Présents : Ludovic Rambaud ; Sandrine Pichon ; Marie-Agnès Michel ; Romain Dorothé ; 

Amandine Chollet ; Christine Bancillon ; Jocelyn Guichon ; Jean-Yves Deux ; Clément Coste ; Lucie 

Dequéant. 

Excusés : Caroline Chollet ; Hugo Grenery ; Jean-Daniel Doyen ; Geoffrey Dewicki. 

 

Bilan du salon de la Sainte Cécile 
(17/01/2009) 

 
� Musicalement : 200 personnes. bilan positif. Les musiciens se sont fais plaisir. Moment de 

contraste agréable, beaucoup de relief. C’est un point de départ pour de nouveaux objectifs. 

Retour du public positif, retour à l’accoustic apprécié, les instruments s’entendent beaucoup 

mieux.   

� Logistique :  

- Il faut mettre en place une nouvelle organisation quant au rangement. Il faut profiter que tout 

le monde est disponible pour ramener les instruments à la salle avant le repas : faire 2 groupes : 

un pour le rangement des instruments et un pour la mise en place de la salle.  

- Concernant les estrades, la Mairie a bien reçu le courrier exposant au service technique un 

besoin de maintenance mais le jour de notre concert, les nouvelles estrades étaient réquisitionnées 

pour une manifestation à la salle de l’orangerie. Nous avons donc utilisé les estrades habituelles 

du centre musical qui ont été réparées le jour même du concert. 

- Problème d’investissement de la commission petit fours. La mission de ses membres a 

clairement été redéfinie. Lucie et Caroline se sont engagées à s’investir davantage pour les 

prochaines manifestations. 

� Repas : 78 personnes (41 musiciens, 37 extérieurs) 

- le test du hachis a été raté ! ce fut un choix intéressant économiquement mais pas 

gustativement ! Lors des prochaines sainte Cécile, réfléchir à l’option de faire un repas sans faire 

appel à un traiteur. Pourquoi ne pas se contenter d’un grand buffet froid à volonté où chacun 

pourrait se servir à sa guise. Il faut pour cela multiplier le nombre d’entrées et de desserts réalisés 

par les musiciens et ajouter un plateau de fromage. 

- Suite à quelques débordements, ne plus inviter de personnes extérieures autres que les 

conjoints, parents, frères et sœur ou nommer un adulte pour chaque mineur non accompagné de 

ses parents. 



- buvette : 28 bouteilles d’eau, 7 bouteilles d’oasis, 6 de coca, 3 bières heineken et 10 kro, 1 

cubi + 1/3 de cubi de rouge (qualité inférieure à l’année précédente), 20L de kir pour l’apéritif (10 

de rosé griotte et 10 de blanc pêche), 0 bouteille de champagne (continuer à en proposer ??). 

� Bilan financier : -332,30 euros (- 465 en 2008) dont 130 euros de vente de programmes 

(conceptionnés gratuitement) 

� Soirée : la suppression du karaoké n’a pas accommodé le déroulement de la soirée, c’est un 

investissement en moins pour les organisateurs donc c’est positif. Tout le monde a joué le jeu des 

déguisements (soirée P ou chic en haut choc en bas). Attention cependant au choix des thèmes 

(quelques dérappages).  

 

Concert de printemps  
(25 avril 2009) 

 

� Entrées : 10€ plein tarif et 6€ tarifs réduits. 

� 2ème partie : ensemble de clarinette qui appartient au conservatoire de Lyon : Candela Negra. 

Musique cubaine. Entre 10 et 20 musiciens. Prévoir 400€ pour le groupe. Jocelyn envoie un petit 

texte de présentation et une photo du groupe. 

� Concert dans l’ombre de Guerrier donc il faut limiter les investissements futiles : pas de sponsors, 

pas de sono, lumière comme pour la sainte Cécile et rajoute quelques lumières pour créer des 

atmosphères différentes. 

� Communication : ptit Roannais, agenda Roannais, pays Roannais, voir avec Kohler + 5000 flyers 

+ 250 affiches quadri (pose des affiches le 28 mars). 

� Budget prévisionnel : 2000 euros de recettes et 1700 euros de dépenses (300€ salle, 400€ groupe, 

200€ flyers, 30€ souches, 300€ affiches, 100€ buvette, 300€ SACEM). 

 

Concert David Guerrier 
(6 et 7 juin 2009) 

 

� Tarifs :  

- 20€ par jour + 100 formules à 30€ pour les 2 jours à dispositions des musiciens. Le forum 

fera les pré-ventes (dès qu’un visuel sur cet évenement sera mis à leur disposition). 

Amandine doit faire une liste des places vendues par les musiciens. 

- places offertes pour l’équipe qui va s’investir les jours J (accueil, intendance, buvette…) 

� SACEM : il n’existe pas de plafond, c’est 8,8% des recettes des entrées réalisées. Il faut compter 

maximum 1400€ et comme nous sommes affiliés à la GNS nous auront une réduction.  

� Devis camions transport instruments : Marie-Agnès s’est renseignée à Super U pour une location 

sur 3 jours (du 15 au 18 mai), pour 1200 km. Il faut compter 249€ pour un 7,7 m3 et 321€ pour un 

20 m3 (assurance des instruments comprise). Lucie se propose pour faire d’autres devis.  



� Dossier de communication :  

- gros problème d’illustration. Pas possible de réaliser les affiches pour le moment. Il n’existe 

pas de photos du groupe ni de David Guerrier exploitables. Contact avec la gazette des 

cuivres (en attente de nouvelle) pour un visuel sur le groupe + contact avec Yohan. Jocelyn 

essaie de faire avancer le dossier de presse. 

-  Jean-Yves et Clément doivent établir une liste des média qui pourraient faire de la pub 

(conseil général, gazette des cuivres si 20€ d’abonnement) 

� Financement :  

- Les choses ont peu avancé ! on attend un rendez vous avec le crédit agricole. 

- pour commencer à démarcher les sponsors il nous faut un dossier de presse. 

- les 2000€ de lumières sont économisés. 

- les 500€ pour la location du piano sont validés (M. Bolze). 

- le projet ne peut pas rentrer dans « Loire en fête ». 

- contact avec Cohen pour pouvoir utiliser les sucettes du Grand Roanne (dans abribus, lieux 

municipaux…). 

 

Divers 

� Salon de la gastronomie : la vidéo n’est pas encore prête. 

� Présentation de notre orchestre : la présentation de la formation défilé pour les collectivités est en 

réflexion ; pour le SIEMAR, travail sur une plaquette qui présenterait notre orchestre (Jocelyn va 

retravailler le texte écrit par Clément).  

� Flycaisse : en cours de réflexion (travail de Jocelyn et Geoffrey – budget 200 euros). 

� Répétition par pupitre et parrainage : liste mise à jour mais pas diffusée !  

� Site : Romain a créé une nouvelle page d’accueil avec un lien pour le concert de David Guerrier. 

Il faut changer la photo de la page d’accueil. 

� Salle pour notre matériel et pour les après répètes : nous sommes en recherche de puis longtemps, 

une occasion vient de se présenter (ancienne salle de la discothèque de prêt). Jocelyn va formuler 

une demande écrite. 

 

 

 

- fin de la réunion : 00h50 - 

- prochaine réunion le 27 février - 


